

Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 28.02.2020

Die Tennisabteilung hat zurzeit 64 Mitglieder.

Sportlichen Verlauf Tennismannschaften 2019

Leider sind nur noch zwei Mannschaften gemeldet. Die Damen 50 haben sich vom Spielbetrieb abgemeldet.

- **Herren 65**

Die Herren 65 spielten in der Bezirksklasse 2. Trotz krankheitsbedingter Ausfälle belegten sie am Ende mit 8:6 Punkten einen guten 3. Platz bei acht Mannschaften.

- **U 14 Jungen**

Heuer im zweiten Jahr Altersklasse U14 schlugen sich die Jungen recht wacker und belegten am Schluss mit 7:3 Punkten einen beachtlichen zweiten Platz. Alle 7 gemeldeten Spieler wurden eingesetzt.

- **Jugend Vereinsmeisterschaft am 13. September 2019**

Sechs Jugendliche traten zur Meisterschaft an. Vereinsmeister wurde Felix Menninger vor Patrick Ernst und Peer Wilhelm.

Jugendtraining

Jeden Donnerstag sind Tennisübungsstunden für Kinder von Mai bis September. Seit Oktober 2019 ist Tennis- Wintertraining für Kinder in der Tennishalle der Turngemeinde.

- **Die Weihnachtsfeier der Tennisjugend fand am 05. Dezember 2019 statt.**

- **Ausblick auf die kommende Saison 2020**

- Die 65 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 2.
- Die Knaben spielen jetzt eine Altersklasse höher als U16 in der Bezirksklasse 2

- **Geplante Aktivitäten 2020**

- Schnuppertennistag am Sonntag den 03. Mai 2020 im Rahmen der Aktion „Deutschland spielt Tennis“. Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein.
- Wir bieten Übungsstunden für Jugendliche und Erwachsene von Mai bis September an.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Helfern recht herzlich bedanken. Meinen besonderen Dank gilt dem Jugendtrainer Wolfgang Köhler.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit

Klaus Berger
18.02.2020